

WIESEN- & WEIDEN-ABC. MEADOW & PASTURE GUIDELINE.

Ihr Beitrag zählt. Auch Sie können die heimischen Pflanzen sowie Tiere schützen und unsere Bergbauernfamilien unterstützen. Bitte respektieren Sie folgende Regelungen:

Your contribution counts. You can protect local plants and animals and support our farming families. Please respect the following regulations:



Auf den markierten Wegen und ausgewiesenen Trails bleiben. Das Queren der Wiesen und Weiden ist zu Fuß und per Bike nicht gestattet.

Stay on the marked paths and trails. Crossing the meadows and pastures is not permitted on foot and by bike.



Das Trinkwasser der Tiere nicht benutzen, beispielsweise um sich oder Hunde zu waschen.

Do not use the drinking water, for example, to wash yourself or your dog.



Entsorgen Sie ihren Müll in den dafür vorgesehenen Stationen oder nehmen Sie ihn wieder mit.

Please dispose of your waste in the designated stations or take it with you.



Halten Sie Abstand zu Weidetieren.

Please keep a distance from grazing animals.



Vermeiden Sie Lärm.

Avoid noise.



Hunde an der Leine führen, sie nicht auf Wiesen & Weiden koten lassen & bitte die Häufchen in den dafür vorgesehenen Hundestationen entsorgen. Im Notfall die Leine loslassen.

Keep dogs on a leash, do not let them defecate on meadows and pastures, and please dispose of the dog excrement in the designated dog stations. In case of emergency, let go of the leash.

Nichtachtung kann zu Erkrankungen von Mensch und Tier führen und Pflanzen schaden.
Disregard can lead to illnesses in humans and animals and harm plants.

Wir schätzen Ihren Beitrag.
We appreciate your contribution.

Für nähere Infos scannen Sie den QR-Code.

For more information, scan the QR code.



WE ARE FAMILY.®